

SECRETARIA GENERAL

En el salón oficial para sesionar del Ayuntamiento Municipal de este municipio de Ejutla, Jalisco, ubicado en la calle Juan M. Díaz número 3 de esta municipalidad de Ejutla, Jalisco, planta alta, siendo las **17:21 diecisiete horas con veintiún minutos** del día 6 seis de Octubre del año 2023 dos mil veintitres, estando reunidos para que tenga verificativo la sesión Ordinaria número 21 veintiuno del Ayuntamiento Administración 2021-2024 de este municipio de Ejutla, Jalisco, a la que fueron convocados previamente por el Presidente Municipal Arquitecto. Gabriel Ramírez Santana, en uso de las facultades conferidas en la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del estado de Jalisco.-----

PRIMER PUNTO.- El presidente instruyó al servidor público encargado de la Secretaria General del Ayuntamiento, Lic. Gerardo Javier González Covarrubias, para efecto de validez, tome lista de asistencia y de ser el caso determine si existe quórum legal. -----

El Secretario General, en atención a la instrucción realizada manifiesto voy a tomar lista de asistencia, una vez hecho lo anterior le expreso presidente, le informo que se encuentran presentes, 09 nueve de los miembros que integran este cuerpo edilicio, siendo los siguientes: Presidente; Arq. Gabriel Ramírez Santana, Regidora Cecilia David Ortega, Sindico Salvador Michel González, Regidora María Elena Velázquez Pelayo, Regidor Álvaro Ponce González, Regidora María Piedad Jiménez Padilla, Regidora María de Jesús Gómez Díaz, Regidor L.T.S. Francisco Javier Pérez Ramírez y Regidor Guillermo García González, de tal manera que se declara la existencia de quórum.-----

Enseguida el presidente manifiesto que al existir Quórum legal se declara formalmente instalada, la presente sesión ordinaria y por validos los acuerdos que en la misma se tomen; y a la vez solicito al servidor público Encargado de la Secretaria General del Ayuntamiento continúe con la sesión.-----

SEGUNDO PUNTO.- El secretario manifiesto en cumplimiento a lo ordenado, Informo que el siguiente punto es; propuesta y en su caso aprobación del orden del día, y el Presidente municipal solicito al secretario de lectura del Orden del día:

- 1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.**
- 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**
- 3. APROBACION DEL PRESUPUESTO DE LAS FIESTAS DE OCTUBRE DEL AÑO 2023 DOS MIL VEINTITRES.**
- 4. APROBACION DE LA COMPRA DE LA CANTIDAD DE 25 LAMPARAS SOLARES POR UN MONTO DE \$50,750.00 (CINCUENTA MIL SETECIENTOS CINCUENTA PESOS MONEDA NACIONAL).**
- 5. APROBACION PARA EL PRESUPUESTO PARA LOS FESTEJOS DEL DIA DE MUERTOS EN EL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023.**
- 6. ANALISIS DEL RECURSO DE REVISION INTERPUESTO AL H. AYUNTAMIENTO DE EJUTLA, JALISCO.**
- 7. ASUNTOS GENERALES.**
- 8. FORMAL CLAUSURA DE LA SESION.**

SECRETARIA GENERAL

Se dio lectura del orden del día y sometió a su consideración y aprobación el orden del día propuesto, por lo que solicito, al Secretario, consulte la votación respectiva, y en atención a lo solicitado el secretario manifesto, en votación económica, les pido que aquellos que estén a favor en señal de aprobación levanten su mano, aquellos que estén en contra favor de levantar su mano y aquellos quienes se abstengan así lo manifiesten, y una vez hecho lo anterior de la votación resultaron: **9 nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones, resultando aprobada la misma, por lo que el Presidente, comunico “APROBADO POR UNANIMIDAD”**.....

TERCER PUNTO: El Presidente, indico al encargado de la Secretaria General, continúe con el desahogo del siguiente punto y atendiendo a dicha instrucción el Secretario, manifesto que el siguiente punto por desahogar es: **APROBACION DEL PRESUPUESTO DE LAS FIESTAS DE OCTUBRE DEL AÑO 2023 DOS MIL VEINTITRES**. Retomando la palabra el presidente dijo para este punto le pido a la Directora de Cultura, pase a exponer el presente punto; paso a la sala de sesiones la Directora de cultura quien manifesto lo siguiente: Buenas tardes! Miren el otro día tuvimos una reunión para ver lo de las fiestas patronales del mes de octubre se hizo el siguiente presupuesto mismo que quedo de la siguiente manera:

CONCEPTO	IVA	SIN IVA
JUEVES 19: BANDA MUNICIPAL x 1 HORAS	N/A	\$3,000.00
VIERNES 20 : DJ POR 4 HORAS	N/A	\$6,500.00
SABADO 21: -PRESENTACION CANDIDATAS - BANDA SERENO POR 4 HORA	N/A	\$24,000.00
DOMINGO 22: PRESENTACION DEL BALLET DE AUTLAN. BANDA DE EJUTLA	N/A N/A	\$3,000.00 VIATICOS \$6,000.00
LUNES 23: BANDA DE EJUTLA	N/A	\$3,000.00
MARTES 24: PEREGRINACION AYUNTAMIENTO (CULTO/CASTILLO) (CARROS ALEGORICOS)	N/A	\$22,000.00

SECRETARIA GENERAL

CAFÉ Y PAN POR LA MAÑANA	N/A	\$3,000.00
BANDA DE EJUTLA 1 HORA GRATIS	N/A	\$3,000.00
MIÉRCOLES 25: PRESENTACION DE CANDIDATAS MUSICA ENLACE	\$6,960.00	\$6,000.00
JUEVES 26: NORTEÑO EL CERRITO x 3 horas	N/A	\$6,600.00
VIERNES 27: GENERACION D R	N/A	\$24,000.00
SABADO 28 TERCERA PRESENTACION CANDIDATAS		
SONORA CENTENARIO	\$58,000.00	\$50,000.00
DOMINGO 29 NORTEÑO PRESTIGUIADO X 3	N/A	\$10,500.00
TOTAL:	\$179,560.00	\$170,600.00

SECRETARIA GENERAL

PREMIO: 4 CANDIDATAS	\$ 6,000.00 1,500 C/U
VESTIDOS GALA	\$8,000.00
VESTUARIO FANTASIA	\$6,000.00
CASUAL	\$2,000.00
VESTIDO FRANCIS	\$2,500.00
MAQUILLAJE X 3	\$8,400.00
BANDA	\$1,000.00
CORONA	\$6,000.00
FLORES ESCENARIO Y RAMOS	\$3,600.00
ESCENARIO	\$7,000.00
SONIDO PARA TRES DIAS	\$23,200.00
FOTOS PARA LOS TRES DIA DE PRESENTACION Y SECION DE FOTOS	\$ 4,000.00
PLASTICO ROJO Y BLANCO	\$3,300.00
TOTAL:	\$81,000.00

TOTAL POR TODO LOS EVENTOS \$ 254,560.00

Manifesto la Directora de Cultura también es importante e invitarlos para que si pueden ayudarnos con realizar los carros alegóricos o salir en los carros, y comento el presidente si el año pasado algunos si se involucraron, y comento Alejandra, ahí vamos a estar en el seminario para los que gusten apoyarnos, comento Francisco, lo que si vi que se nos pasó aquí, ¿no sé si se acuerdan de algo que habíamos comentado para la iglesia? Si contesto el presidente, habíamos dicho que serían como \$600.00 pesos, y comento Guillermo, yo sigo insistiendo porque todo lo tiene que poner el Ayuntamiento, ¿Por qué no ponemos de nosotros, personal? Porque todo lo tiene que poner la presidencia, ¿Por qué tiene que pagar tanto la presidencia? Porque voy de acuerdo que es religioso y es respetable y ahorita voy porque va mi pregunta, y pregunto Salvador, ¿tu dices que en lo particular todos cooperemos? Y contesto Guillermo, si claro cada uno de nosotros, porque este presupuesto es muy elevado, y digo el que no quiera dar que no dé, pero igual la presidencia está cubriendo un gasto que no es obligatorio es hacerlo porque es un gasto particular, retomando la palabra Alejandra, comento que se pretende hacer unas fiestas como antes ya que antes todo era muy bonito, y dijo Guillermo, si es verdad que antes se hacían unos bailes muy bonitos, pero no le costaban al Ayuntamiento, te cobraban las entradas y las mesas, y se consumía mucho, y al contrario se sacaba un fondo para una obra en específico, y ahorita ya no es puro gastar y ahorita si voy de acuerdo con el síndico cuando dice que gastamos mucho y es que no es inversión es gasto, contesto Alejandra, se quisieron hacer estos eventos porque desde con Erick se quisieron hacer estos eventos y no salieron, con Don Raúl y no les salió como lo planearon, dijo el presidente, es que desde el momento en que haces un evento la gente dice si va estar bueno se vienen a la plaza, sino no vienen, y aquí otra de las ventajas es que les estamos permitiendo que se pongan puestos de comida y asi de lo que gusten vender también si quieren poner puestos de cantaritos también se pueden poner puestos de cantaritos, para que también con base al gasto que se hace se equilibre con las entradas, pregunto Guillermo, hablando de gastos ¿Directora cuanto llevamos gastado en eventos culturales de enero a la fecha? Contesto Alejandra, no pues no tengo la cantidad exactamente, pero te lo puedo sacar, y dijo Guillermo, pues tenemos que ver la

SECRETARIA GENERAL

actas porque si llevamos arriba de un millón de pesos, porque estamos gastando no invirtiendo y está bien rescatar las tradiciones, pero hay que buscar la manera de un rescate en que no nos esté costando tanto, ahora yo les voy a preguntar a todos incluso a usted directora, les voy a poner un ejemplo sencillo le van dar un apoyo de diez mil pesos y le sirve para tapar su baño o una parte que se está mojando, prefiere tapar su baño o para irse de fiesta, y entonces si no vamos apoyar a la vivienda porque no están las cosas claras, y estamos apoyando con más de la mitad para eventos, yo digo que estamos mal porque hay que priorizar digo la vivienda es algo más necesario, no puedo estar de acuerdo en todo lo de las candidatas estoy de acuerdo, pero yo digo que en los demás eventos hay que rescatar las fiestas típicas del pueblo, pero hay rescatarlo yo digo que nomás con la serenata en la noche para que gastamos más, yo entiendo que hay que traer eventos juveniles y demás, pero digo con los de las candidatas y ya, porque están muy altos los precios y sin haber revisado las cuentas que tenemos en tesorería aun, y estamos priorizando puras fiestas, puros gastos, cuando los apoyos para la gente no los estamos dando, entonces yo no puedo estar de acuerdo con que gastemos ciento ochenta mil pesos, en eventos pero si ustedes gustan aprobar el gasto adelante, pero yo no, yo si necesito revisar las cuentas antes, presidente no las hemos visto, Directora con todo respeto usted debería tener sus números para usted le facilite el punto al presidente, porque yo por eso les estoy pidiendo un informe de gastos, porque si no de cuánto va ascender el gasto del 23, y ¿cuántas calles estamos haciendo? ¿Cuántas obras tenemos a medias? ¿Cuántas prioridades tenemos?, por ejemplo yo estaba viendo el zacate que esta acá por la carretera y yo sé que le corresponde a la compañía, por la carretera que esta hacia Unión de Tula, pero también está por la carretera para El Grullo, y también está muy grande y si no se corta puede ocasionar un accidente, entonces estamos lo de la fiesta y yo voy de acuerdo en la presentación, lo de las candidatas yo voy de acuerdo, pero tenemos que reducir gastos y ahorita me sorprende el síndico, porque antes estaba en contra de los gastos y yo no sé si por contradecir o porque, dijo Salvador, el otro día tuvimos una mesa de trabajo y yo se los expuse que se me hacía mucho gasto, la mayoría decidió lo contrario y pues ahí se acordó el gasto para eso fue la mesa de trabajo, contesto Guillermo, yo no vine porque no tuve tiempo digo tenía otras cosas que hacer por eso no vine, dijo Salvador, yo les dije que en mayo se hacen gastos mucho más elevados, y tu estuviste de acuerdo, contesto Guillermo, no espérame síndico yo no vine a la aprobación del presupuesto porque sabía el resultado y yo hice la aclaración que no se podía gastar más de setecientos, porque a mí me dijo la tesorera que no había más dinero, pero después lo aprobaron por más de esa cantidad, pero yo nunca lo aprobé, dijo Salvador, lo que si me acuerdo que dijiste y también sugeriste que se hiciera hasta un festival de la banda y norteño y pues eso también es gasto, y dijo Guillermo, si yo lo proponía para el mes de agosto, pero ahorita estamos en una cosa y ya vemos que nos pasamos en gasto, y hemos tenido eventos buenos y no tan buenos pero ya vimos los gastos que hemos hecho, y considero necesario que veamos y revisemos las cuentas porque estamos desfasados en gastos, comento el presidente, no creo que estemos desfasados en eventos porque todos los eventos que hemos hecho son los mismos que se hacen año con año el único extra es el del congreso nada más, pregunto Guillermo, ¿Cuánto hemos gastado presidente? Y contesto el presidente, como un millón trescientos, y dijo Guillermo, pues a mí no se me justo que la presidencia apoye con todo porque se tiene que poner todo de presidencia, hay personas que no estamos apoyando y además hay personas, que no apoyan, con nada, en lo religioso y son fiestas del pueblo, y le pregunto Piedad, ¿a qué te refieres con que no apoyamos a la gente del pueblo o que ellos no apoyan o cómo? Contesto Guillermo, si me refiero a la gente del pueblo si estamos apoyando, pero digo voy a poner un ejemplo si son 180 mil pesos si ponemos tres mil, son 18 familias que dejamos de apoyar, dijo el presidente, mira se apoyado más en lo social en esta administración que otras administraciones, contesto Guillermo, pueda que sí presidente pero los datos y los números no los tenemos y no nos los haz entregado, y en la sesión pasada quedamos que no los ibas a entregar, dijo Salvador, tu a lo que quieres llegar o tu punto es que quieres las cuentas, contesto Guillermo, claro hay que revisar los gastos la otra vez nos metimos en un problema porque no teníamos las cuentas a la mano, dijo el presidente, la otra vez estuviste con la tesorera y te imprimió todos

SECRETARIA GENERAL

los gastos, y contesto Guillermo, no presidente usted no nos han rendido los informes de los gastos como marca la Ley, por eso estoy pidiendo las cuentas para aprobar estos gastos, dijo Francisco, en el momento de la aprobación que cada quien justifique porque aprueba o no aprueba, dijo Salvador, ahorita pasamos analizar este punto que cada quien lo analice y que vote según como ellos lo decidan, dijo Álvaro, yo no pude estar en la reunión de trabajo pero para el sábado 28 no se si lo platicaron ese día, pero no sé si están de acuerdo pero que estuviera la banda azul tequila o algo así, digo si están todos de acuerdo, dijo Guillermo, yo creo que es mejor que un día allá un evento fuerte y que sea solo un día y así ya no estamos gaste y gaste todos los días, y así podemos reducir los gastos, para poder ayudar a las 30 familias que habíamos acordado desde el inicio del año, continuo la Directora y dijo sobre el evento del día 29 en el cual se expresó que el grupo de ese día no facturar y dijo Guillermo, presidente seguimos sin comprobaciones fiscales, comento Francisco, lo que se va hacer es tomar una foto del evento hacer un contrato para comprobar el gasto, pregunto Guillermo, y ¿porque fuiste en contra de la aprobación el otro día Francisco? Contesto Francisco, yo no tengo porque darte ninguna justificación yo puedo ir en favor de algunas cosas y de otras no, dijo Guillermo, pero no coincide otra cosa con la otra digo si se tenía que aprobar la cuenta y no la aprobaste y ahora si apruebas este gasto, contesto Francisco, fue porque no tenía la cuenta a la mano Guillermo, retomando la palabra la Directora dijo que se tienen 4 candidatas y que se les va entregar 1,500 pesos de premio para cada una se les va a comprar sus vestidos, hay que darle un vestido a Francis porque ella es la que entrega, se les va a comprar su corona y vamos adornar el escenario, se va a tener sonido para los tres días de las presentaciones, y vamos a tener sesión de fotos los tres días, comento Francisco, si se elimina todos los gastos de lo demás Memo y solo se contempla, lo de las reinas son solo 148,000.00 mil pesos, y contesto Guillermo, nos estamos pasando con 100,000.00 porque yo con lo de las candidatas y todo eso estoy totalmente de acuerdo, pero insisto si nos ahorráramos esos 100 mil pesos, se podría traer la banda por un año por lo menos, y que toque aquí en el kiosco los fines de semana, y las escuelas pueden vender cena para que se ayuden, y te aseguro que mucha gente viene al centro, dijo Salvador, siempre se ha pensado que nosotros nomas estamos para autorizar gastos y apoyos yo les proponía en Mayo que es el festival del mariachi que se pusiera un puesto por parte del Ayuntamiento, y dijo Guillermo, eso no lo podemos hacer sindico porque eso no es dentro de la legalidad, ahora yo digo que todo lo que tenga que ver con lo de la Reyna yo si estoy de acuerdo que se gasten los 148 mil, por lo de las candidatas, y solicito que quede asentado que apruebo solo 148,600.00 pesos, que son los gastos de lo de las candidatas lo demás que es el resto eso no lo apruebo, y sin haber más oradores el presidente dijo solicito, al Secretario, consulte la votación respectiva, y en atención a lo solicitado el secretario manifesto, en votación económica, les pido que aquellos que estén a favor en señal de aprobación levanten su mano, aquellos que estén en contra favor de levantar su mano y aquellos quienes se abstengan así lo manifiesten, y una vez hecho lo anterior de la votación resultaron: **8 ocho votos a favor, 1 en contra siendo Guillermo García González y 0 cero abstenciones, resultando aprobada la misma, por lo que el Presidente, comunico “APROBADO”.**-----

CUARTO PUNTO: El Presidente, indico al Secretario General, continúe con el desahogo del siguiente punto, y en atención a dicha instrucción el Secretario, manifesto que el siguiente punto por desahogar es: **APROBACION DE LA COMPRA DE LA CANTIDAD DE 25 LAMPARAS SOLARES POR UN MONTO DE \$50,750.00 (CINCUENTA MIL SETECIENTOS CINCUENTA PESOS MONEDA NACIONAL).** Retomando la palabra el Presidente, comento bueno como hace ya algunas sesiones anteriores aprobamos 60,000.00 mil pesos para la compra de luminarias, porque ya algunas calles ya estaban sin luz completamente a oscuras, algunos de ustedes regidores nos ayudaron a levantar el censo para ver las lámparas que nos hacían falta, bueno pues se aprobó y se compraron y se cambiaron las lámparas, creo que nada más en algunos ranchos quedaron sin cambiarse, y pues ya en algunos lugares ya no tenemos problemas, y el mismo proveedor que me vendió las lámparas me regalo esta lámpara solar, que es muy buena, que tiene celda fotovoltaica, y la lámpara que es esta, (mostrando la lámpara en físico), esta lámpara es más potente que la

SECRETARIA GENERAL

que trajimos porque esta es de 300 watts, y cuenta con un control que se puede controlar la lámpara, que aluza por lo menos en un radio de 12 metros más o menos, y lo que pretendemos con esto es para aminorar el gasto de la luz eléctrica pública ya que últimamente la luz nos ha llegado un poquito más cara que en otras ocasiones, me comentaba el proveedor que estas lámparas son más buenas, cuentan con 5 años de garantía, y que en los lugares de espacios públicos va hacer que baje el costo del consumo de energía eléctrica, pregunta Guillermo, presidente ¿son 5 años de garantía, pero que garantía, que cubre esa garantía? Contesto el presidente, si mira si esta lámpara se pone y en una año ya no funciona, se manda a Gdl y se cambia la lámpara, y yo le veo la ventaja de que no se conecta a la Luz porque es solar, yo considero que si tienen buena iluminación, y vemos que están funcionando poco a poco vamos comprando más para utilizar puras lámparas de este tipo, pregunto Guillermo, ¿cuestan 2,500.00? y contesto el presidente, no estas cuestan alrededor de 1,800.00 pesos, dijo Guillermo, o es que dices 25 lámparas, con el costo de 50 mil pesos más o menos ya es con el IVA entonces, y dijo el presidente, si exactamente ya es con el IVA, y la idea pues es de ir reduciendo el costo y economizar en el gasto de la luz eléctrica, porque la verdad hay veces que llegan cobros de reajustes de 400 mil o 500 mil pesos, entonces si vemos la forma de economizar yo creo que estaría bien, pregunto Álvaro, ¿para la instalación de las lámparas seria personal de aquí mismo? Y contesto el presidente, si Reyes él nos ayudara a instalar las lámparas, pregunto Álvaro, ¿son cinco años con el proveedor o con el fabricante? Y contesto el presidente, son con el fabricante, y proveedor nos da un año de garantía, pregunto Guillermo, ¿y el fabricante sabes dónde está? Contesto el presidente, si es el señor que siempre nos ha estado vendiendo y surtiendo de lámparas, y contesto Guillermo, si pero él es el vendedor yo digo el fabricante, a lo que contesto el presidente, si él tiene contacto directo con la empresa, si por eso me la paso esta para ver si se animan nos da un buen precio porque estas si las buscan están de precio como en 3,000.00 mil pesos, y dijo Guillermo, si a mí si se me hace bien ósea no está caro yo nomas pues si veo muy importante saber dónde está ubicado el fabricante por si se llegara a ocupar cambiar alguna lámpara, dijo el presidente, si lo que pasa es que nosotros siempre le hemos comprado a él y lo que me gusta es que si se descompone alguna lámpara nomas le llamamos por teléfono y el viene y la cambia no ocupamos de andar saqueándolo para que las cambie, y pues al idea es poner en el Cristo Rey de ahí si no funcionan ir cambiándolas todas por esas dependiendo del servicio y el ahorro, y pregunto María de Jesús, ¿y las de la plaza también ya las vas a poner? Y contesto el presidente, las de la plaza ya las mande hacer son 8 no salieron tan caras creo que fueron como 50,000.00 pesos, pero ese gasto yo lo cubrí con los 50 que tengo autorizados, le comentaba a Francisco, porque salió el tema en la mesa de trabajo que la plaza esta oscura y nosotros ya mandamos traer las bombillas, para acomodar esa parte; y sin haber más oradores el presidente dijo solicito, al Secretario, consulte la votación respectiva, y en atención a lo solicitado el secretario manifesto, en votación económica, les pido que aquellos que estén a favor en señal de aprobación levanten su mano, aquellos que estén en contra favor de levantar su mano y aquellos quienes se abstengan así lo manifiesten, y una vez hecho lo anterior de la votación resultaron: **9 nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones, resultando aprobada la misma, por lo que el Presidente, comunico “APROBADO”**.....

QUINTO PUNTO: El Presidente, indico al Secretario, continúe con el desahogo del siguiente punto, y en atención a dicha instrucción el Secretario, manifesto que el siguiente punto por desahogar es: **APROBACION PARA EL PRESUPUESTO PARA LOS FESTEJOS DEL DIA DE MUERTOS EN EL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023.** Retomando la palabra el Presidente comento que para el desahogo de este punto la Directora de Cultura nos expondrá el presente punto quien de viva vos explico lo siguiente; Para el 2 de noviembre tenemos que reparar las catrinas que tenemos ya ahí, y hay que darles una maquiadita, y se pretenden hacer algunos adornos más, para la restauración necesitamos un total de 4,000.00 pesos, se pretende adornar y hacer más catrines, o más diseños diferentes y para esto se necesita 5,000.00 pesos, repartir artículos a las instituciones para los altares de muertos,

SECRETARIA GENERAL

nosotros les damos algunas cosas como el papel picado, calaveritas de azúcar, cempasúchil, entonces pues hay que repartir, todo eso y el presupuesto seria este:

CONCEPTO	SIN IVA	IVA
REPARACION/COMPRA DE CATRINES	\$4,000.00	\$4,640.00
ADORNOS : PLAZA PRINCIPAL	\$5,000.00	\$5,800.00
REPARTIR ARTICULOS PARA LOS ALTARES DE MUERTOS A LAS INSTITUCIONES	\$3,000.00	\$3,480.00
FLOR DE CEPASUCHIL	\$4,000.00	\$4,640.00
CONCURSO ALTAR DE MUERTOS	1ER LUGAR \$2,000.00 2DO LUGAR \$1000.00 3ER LUGAR \$600.00	N/A
CONCURSO PAN DE MUERTOS TRADICIONAL	1 ER LUGAR \$1,500.00 2DO LUGAR \$1000.00 3ER LUGAR \$500.00	N/A
CONCURSO DE TAPETES CON ACERRIN (AYUNTAMIENTO PONE EL ACERRIN)	ACERRIN \$600 1ER LUGAR \$1,500.00 2DO LUGAR \$1,000.00 3ER LUGAR \$ 500.00	N/A
REPARTIR CAFÉ Y PAN DE MUERTO.	\$7,000.00	N/A
MUSICA PARA EL EVENTO MARIACHI FEMENIL GRULLENSE X 2 HORAS	\$5,000.00	\$5,800.00
TOTAL	\$35,200.00	\$40,760.00

Álvaro, pregunto ¿Qué si se contemplarían jueces para lo de los altares? Y el presidente, contesto si podemos invitar personas que ya tengan experiencia por ejemplo los maestros, comento Alejandra, entonces con la música no hay problema verdad, contestando Guillermo, que no hay problema por mí para la música se me hace muy bien que haya música, retomando la palabra Francisco, manifesto entonces se le harán las modificaciones siguientes, si todos están de acuerdo, quedaría por el mismo monto, pero lo del material que se les va a dar a las Instituciones, que se abone a los de los permios y lo del pan también a los premios; y sin haber más oradores el presidente dijo solicito, al Secretario, consulte la votación respectiva, y en atención a lo solicitado el secretario manifesto, en votación económica, les pido que aquellos que estén a favor en señal de aprobación levanten su mano, aquellos que estén en contra favor de levantar su mano y aquellos quienes se abstengan así lo manifiesten, y una vez hecho lo anterior de la votación resultaron: **9 nueve votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones, resultando aprobada la misma, por lo que el Presidente, comunico "APROBADO"**.-----

SEXTO PUNTO: El Presidente, indico al Secretario General, continúe con el desahogo del siguiente punto, y en atención a dicha instrucción el Secretario, manifesto que el siguiente punto por desahogar es: **ANALISIS DEL RECURSO DE REVISION INTERPUESTO AL H. AYUNTAMIENTO DE EJUTLA, JALISCO.** Retomando la palabra el presidente comento que para el desahogo de este punto el Síndico municipal les expondrá este punto, en el minuto 75:12 se retiró de la sesión, quien explico lo siguiente; el día 6 seis de agosto del año 2023 dos mil veintitrés, sin autorización alguna cerraron las calles: **calzada, 5 de mayo, San Francisco, San Rodrigo Aguilar mártir, San Miguel, Juan de la Mora, Rodrigo Aguilar y Cristo Rey;** impidiendo el tránsito de vehículos en virtud de que se realizó una competencia de ciclismo, que fue organizada por la Institución crediticia denominada **CAJA POPULAR SMG S.C DE A. P. DE R.L. DE C.V.**, posteriormente se le hizo y sabedora y concedora de la sanción a la institución antes mencionada, la Institución antes mencionada interpuso el

SECRETARIA GENERAL

recurso de revisión en contra de la resolución de la multa, solicitando que se revoque, confirme o se modifique el sentido de la resolución, dijo Guillermo, ¿Cuál fue la multa? Se hizo la lectura de la multa que se impuso, sin que sea necesaria su transcripción a este documento, misma que se tiene aquí por reproducida literalmente como si a la letra se insertase en obvio de innecesarias repeticiones, pregunto Guillermo, ¿ahí no hubo solicitud de permiso? y contesto Salvador, a mí no, comento el presidente, aquí en el municipio nosotros nunca hemos estado en contra de que se realicen ese tipo de eventos y aquí hasta teníamos mesas de trabajo con los de la caja para cuando se realizaban ese tipo de eventos, pero no sé qué cambio, a me mandaron un correo solicitando el permiso, nunca le dimos respuesta pero creo yo que lo correcto es que los organizadores vinieran de manera personal, a solicitar el permiso y ponernos de acuerdo en las vialidades que se fueran a cerrar, hasta perifonear y de alguna manera hasta evitar un accidente, porque se cerraron las vialidades sin permiso y algunas personas no sabían, imagínate, ya algunas veces habíamos organizado las carreras y no pasaba nada, dijo Álvaro, nosotros tuvimos acercamiento para solicitar el permiso y tenemos los oficios, pero nunca tuvimos respuesta, comento Guillermo, yo presidente, no tengo ningún problema por ese sentido en que se halle procedido como se procedió, pero para empezar yo veo que nos estamos basando en reglamento interno municipal, y no lo tenemos actualizado, porque son salarios mínimos y ya no podemos hacer nada porque deberían de ser UMAS y ya no podemos hacer nada porque yo veo que una mala ejecución en la aplicación de la multa, ni modo de decir que nos vamos a ir a los UMAS, porque ahí dice que son salarios mínimos, dijo el secretario, si pero nosotros no la vamos hacer de jueces ellos por eso tienen ese derecho de impugnar, y dijo Guillermo, con todo respeto secretario pero las cosas se deben hacer bien, y contesto el secretario, si pero no somos abogados de la caja sino entonces para que quieren abogados, uno solo debe analizar los agravios o lo que haga valer la caja, contesto Guillermo, yo digo que se deberían cobrar UMAS y no salarios mínimos porque desde el año pasado solicitamos, las modificaciones al reglamento y no se hicieron y no podemos cobrar algo que es ilegal, y dijo Salvador, yo no creo que nosotros tengamos que defender a la caja si sus abogados tienen razón pues que lo demuestren con la autoridad y ya, dijo Guillermo, está bien, a ver usted sindico como regidor usted que me solicita, y contesto Salvador, ¿quién yo? Nada la caja es la que está solicitando el recurso de revisión, dijo el secretario, la caja hace valer algunos argumentos, para cambiar el sentido de la resolución, siendo que se modifique, revoque o se confirme, es solo eso en ese sentido, dijo Guillermo yo digo que esto está mal hecho entonces no podemos estar actuando en la ilegalidad, y le contesto Salvador, Memo bien o mal el indicado lo hizo, y si la caja se quiere defender en un juicio pues que lo haga, dijo Guillermo, yo estoy viendo que está mal ejecutado pues yo no puedo ir en favor de que se aplique la multa, y dijo Salvador, si pues Memo pero los demás también que voten como ellos quieran porque a final de cuentas son libres en decidir, dijo Álvaro, yo también estoy de acuerdo en que se deje sin efecto, porque si está el oficio en el que se pidió el permiso y nunca lo contestaron, contesto Salvador, no porque no se haya contestado quiere decir que se autorizó el permiso, dijo el presidente, Álvaro llegan 100 correos al día tú crees que se alcanzan a revisarlos todos, y yo no estoy en contra de las carreras, porque les gusta desde jóvenes, niños etc.. y aparte atrae turismo al municipio, pero lo que si voy en contra es que pidan permiso de un día para otro y ya quieran que se les otorgue, porque se supone el coordinador de la caja tiene que venir y decir que quiere hacer una carrera de atletismo y con gusto lo coordinamos, ya lo hemos hecho otras veces no entiendo porque esta vez ya cambio todo, dijo Álvaro, el permiso se solicitó por escrito en otros lugares así se ha hecho y no hay ningún problema, porque yo creo que si es un deporte no hay negativo, y contesto Salvador, no aporta nada negativo, pero al cerrar las calles sin ningún permiso ya casi ocasionaban un accidente, dijo Álvaro, tú ya casi ocasionabas el accidente porque te pusiste a media calle, y ya casi pasaba un accidente, contesto Salvador, como yo iba ocasionar el accidente si yo no organice esa carrera ustedes son los que la organizaron la carrera, comento el presidente, ya pues miren para terminar con esto aquí lo que fallo es que ninguno de los organizadores vino a pedir permiso, es por eso que se aplicó la multa, y aunque hayan mandado 10 o 20 correos, ni se les autorizo el permiso, pues no hay permiso y ya, dijo

SECRETARIA GENERAL

Salvador, es que para ustedes es bien fácil, pero a mi desde en la mañana mucha gente empezó a mandarme mensajes y hablarme, y lo ustedes que están pensando, cuando quieren cierran las calles y ni le dicen a uno, y uno tiene cosas que hacer, y es que a mi si me reclamaron y a ti no te reclamaron, yo por eso procedí como lo creí conveniente; comento María de Jesús, miren lo yo veo es que hay mucha falta de comunicación así como en Mayo y en otras veces que pasa todo esto, por la falta de comunicación, yo no sabía nada hasta después se me comento que había una demanda en contra de la caja y no sé qué tanto, verdad, en mi opinión la caja nos ayudado mucho aquí al pueblo de Ejutla, y yo digo que se les ponga, una multa, nos vamos a echar al pueblo encima, y yo creo que si ponemos los pies en la tierra si la multa está mal, la demanda la vamos a perder, y no nos podemos poner nosotros en contra de la caja en un acuerdo, porque todos hemos recibido mucho apoyo por parte de la caja, y con lo del acto yo creo que nadie tenemos que brincarnos una autoridad nadie, y estamos viendo una cuestión que paso un 6 de agosto y lo estamos viendo hasta un 6 de noviembre, y yo creo que ni siquiera tendría que ser un punto de discusión y yo opino que si se va a sancionar que sea a las personas que están organizando el evento, y sin haber más oradores el presidente dijo solicito, al Secretario, consulte la votación respectiva, y en atención a lo solicitado el secretario manifesto, en votación nominal, se le pidió el sentido de su voto en lo particular iniciando con Guillermo García González, solicitando la revocación, Álvaro Ponce González, se revoque, Salvador Michel González, se confirma, Cecilia David Ortega, se confirma, María Piedad Jiménez Padilla, se confirma, María Elena Velázquez Pelayo se confirma, Gabriel Ramírez Santana, se confirma y María de Jesús Gómez Díaz, se revoca, quedando confirmada la determinación emitida por el Síndico municipal, una vez hecho lo anterior de la votación resultaron: **5 cinco votos a favor, 3 cero en contra y 0 cero abstenciones, resultando aprobada la misma, por lo que el Presidente, comunico "SE CONFIRMA"**.....

SEPTIMO PUNTO: El Presidente, indicó al secretario, continúe con el desahogo del siguiente punto, y en atención a dicha instrucción el Secretario General, manifesto que el siguiente punto por desahogar es: **ASUNTOS GENERALES.** Retomando la palabra el presidente, manifesto que para desahogar este punto se va a iniciar con Mary y así cada uno de los ediles que tenga algún punto por manifestar, comento María Elena, pues yo nada más quería comentarte pues que me han dicho que la Unidad está sucia y requiere que se le dé una limpieza, y contesto el presidente, yo ayer fui y si estaba limpia, comento Salvador en la cancha de basquetbol si está muy sucia, dijo el Presidente, si yo ayer fui con Migue porque me dieron la queja y si tuve que ir hablar con él y también hay que ver otra cosa la Unidad deportiva tiene un problema porque toda el agua pluvial ahí queda estancada, y es muy complicado con una escoba tener que sacarla y la tierra tampoco porque como es lodo, dijo Salvador, es que por todos lados hay puños de zacate y basura en un lado y otro, enseguida paso con otro punto María de Jesús, quien dijo Chisco me dejo estos dos, me dice que le hace mucha falta un buen mantenimiento al Cristo Rey, y esto es lo que está solicitando para darle una buena arreglada, y contesto el presidente, el cristo Rey necesita muchas cosas y yo creo que ni con un millón nos ajusta para arreglarlo, yo he estado coordinándome con algunos para poder estar rehabilitando algunas partes del Cristo Rey, y es muy necesario porque es un monumento histórico, porque no están fácil que te aprueben un proyecto así, porque por ejemplo lo del templo nos costó mucho trabajo para que nos pudieran aprobar ese proyecto, retomando la palabra María de Jesús, comento que solicita se ponga alguien a cuidar los baños porque están muy deteriorados, comento Salvador, que ya está allá asignado Don Chema para estar al cuidado de eso, comento Guillermo, presidente, yo solicito las convocatorias y las órdenes del día con tiempo por escrito, y también necesito las cuentas, tanto ¿Cuánto se gasta el sector educativo? Y ¿Cuánto en cultura? Y también las dos últimas cuentas públicas de lo que ha hecho el Ayuntamiento, de lo que tu presentas en el estado, comento Álvaro, yo igual con lo de la Unidad, me comentan que no se le ha dado mantenimiento, se jugó el sábado y hasta el jueves se limpió, porque el otro día que fuimos había mucha basura y zacate, contesto el presidente, yo el otro día tuve reunión con Beto y el está muy pendiente con lo del deporte, dijo Guillermo, yo creo que todos tenemos que

SECRETARIA GENERAL

hacer conciencia, porque van a practicar algún deporte y ahí dejan su basura yo no digo que limpien, pero oyes más que sea que recojan su basura, dijo el presidente, yo lo que estuve pensando es que si por ejemplo un equipo va a jugar y quiere usar la casita ellos que se encarguen de limpiar, comento Álvaro, igual lo de los baños ahí esa parte también hay que limpiar, dijo el presidente, yo fui para allá por la queja que nos hicieron, y tanto los baños de arriba como los de abajo, yo desconozco si la tubería es de concreto o plástico, pero ya tiene muchas raíces, y quiero que se arregle y si se tiene que cambiar la tubería que se cambie, y dijo Guillermo, presidente está bien y si se tiene que cambiar la tubería que se cambie, comento Cecilia, que por la calle Cristo Rey, y que les dicen a los de la basura pero que no pasan, dijo Salvador, ahí es que la calle está muy angosta y le cuesta mucho trabajo para dar vuelta, y comento el presidente, pues yo pienso que no es tanto trabajo sacar la basura ahí cercas no es tan lejos donde la sacan, comento Álvaro, otra cosa ¿de los oficios que traje para lo del deporte? Y contesto el presidente, ya Álvaro está resuelto ya le di tramite, y ya está listo, yo siempre he dicho que a los niños yo siempre los voy apoyar, yo les dije a los papas yo voy a prestarles el camión, pero ustedes pongan el chofer y así lo hemos estado manejando, comento Salvador, yo lo que quiero externar es que se debe hacer algo porque las motos andan muy recio aquí en el pueblo y a veces casi ocasionan un accidente, dijo el presidente, si mira el día de la sesión del congreso vino el encargado de vialidad del estado y yo le comente, y nos dijo que nos iban a estar apoyando por lo menos un día a la semana, dijo Guillermo, yo ese tema lo veo muy importante, porque no solo son los de las motos también hay personas que andan en carro y también muy recio, y lo que si siento yo es que todos nos tenemos que quedar en la sesión, si no vine pues no vine y ya, no que se van y hay dejan los recados, dijo el presidente, si yo creo que me voy a coordinar con vialidad de El Grullo, porque es lo más corto para que estén viniendo a ver si se calma esto, porque otra opción sería poner topes, y contesto Guillermo, yo no estoy tan de acuerdo en poner reductores de velocidad, creo que más bien es crear conciencia en la juventud, comento el presidente, si de hecho hay veces que los muchachos me preguntan que día van a venir los de vialidad, que para ese día no salir y guardar la moto, comento Salvador, no pues te vas a poner a decirles los de vialidad que vengan el día que quieran bien y vienen un rato en la mañana y otro rato en la tarde ellos sabrán pero también si quieren que ni a nosotros nos digan, sin haber más oradores y continuando con el desarrollo de la sesión, pasamos al **OCTAVO PUNTO:** el Presidente, indico al Secretario General, continúe con el desahogo del siguiente punto, y en atención a dicha instrucción el Secretario, manifesto que el siguiente punto por desahogar es: **FORMAL CLAUSURA DE LA SESION.** Por lo que él Presidente, manifesto desahogados todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la presente sesión siendo las: **19:34 diecinueve horas con treinta y cuatro** minutos del día 6 seis de Octubre del año 2023 dos mil veintitrés, agradeciendo la asistencia de los presentes, levantándose la presente acta para constancia, la que firman los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo.-----

ARQ. GABRIEL RAMIREZ SANTANA.

PRESIDENTE MUNICIPAL.

C.SALVADOR MICHEL GONZALEZ.

SINDICO MUNICIPAL

SECRETARIA GENERAL

C.CECILIA DAVID ORTEGA.

REGIDORA

C. MARIA ELENA VELAZQUEZ PELAYO.

REGIDORA

L.N.I. ALVARO PONCE GONZALEZ.

REGIDOR

C. MARIA PIEDAD JIMENEZ PADILLA.

REGIDORA

C. ELIAS COBIAN PUENTES.

REGIDOR

L.C.S. MARIA DE JESUS GOMEZ DIAZ.

REGIDORA

L.T.S. FRANCISCO JAVIER PÉREZ RAMÍREZ.

REGIDOR

C. MARÍA DEL CARMEN GONZÁLEZ URIBE.

REGIDORA

SECRETARIA GENERAL

C.GUILLERMO GARCÍA GONZÁLEZ.

REGIDOR

LIC. GERARDO JAVIER GONZALEZ COVARRUBIAS.

SECRETARIO GENERAL

LA PRESENTE HOJA CON FIRMAS FORMA PARTE INTEGRAL DE LA SESION ORDINARIA NUMERO 21 VIENTIUNO, CELEBRADA EL DIA 06 SEIS DE OCTUBRE DEL AÑO 2023 DOS MIL VENTITRES, POR EL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE EJUTLA, JALISCO, ADMINISTRACION 2021-2024.

**SECRETARIA
GENERAL**

**SECRETARIA
GENERAL**

**SECRETARIA
GENERAL**